

Shiseido au Bon Marché



shu uemura

Le Bon Marché est une nouvelle fois le Théâtre de la beauté dans une mise en scène signée Shu Uemura. L'artiste maquilleur y présente sa nouvelle pièce : "Nails". Un hymne à la manucure associant techniques de pointe et rituels traditionnels japonais en trois actes : mise en beauté express, traitements et massages en profondeur, conseils et vente de soins. Les architectes designers Henri Gueydan et Fumiko Kaneko signent un décor lumineux rouge framboise et bleu myosotis, aux formes elliptiques et sensuelles.

The Bon Marché is once more the Theatre of Beauty in a production signed by Shu Uemura. The make-up artist presents her new show: 'Nails'. A hymn to the art of manicure combining the latest techniques with traditional Japanese rituals in a three-act play: express beauty for nails, treatments and deep massages, and advice and sales of beauty treatments. The architects/designers Henri Gueydan and Fumiko Kaneko executed the bright raspberry red and forget-me-not blue decor, the touchstone of which is sensual and elliptic forms.

shu uemura - le bon marché
24, rue de Sèvres 75007 Paris
tél. 01 42 22 33 49
métro Sèvres-Babylone
176, boulevard Saint-Germain 75006 Paris

surface

Carreaux en galets, ardoise, verre, marbre, béton, bois exotique... Frises, listels, cabochons, hublots... Surface regroupe dans son nouveau showroom un large éventail de carrelages, italiens, espagnols, marocains, tunisiens... Des produits de grandes marques (Bardelli, Gabbianelli, Astor...) et des éditions maisons proposées par couleur et par thème. Hubert et Stéphane Gravis, les deux fondateurs de cette enseigne créent sur deux vastes plans inclinés votre futur décor.

Shingle tiles, slate, glass, marble, concrete, exotic wood... Friezes, listels, cabochons, portholes... In its new showroom, Surface carries a wide range of tiles from Italy, Spain, Morocco and Tunisia, as well as brand name products (Bardelli, Gabbianelli, Astor...) and in-house products organized by color and theme. Ask Hubert and Stéphane Gravis for advice. The two founders design your future decor on two wide drawing boards.

Surface
43, rue de Verneuil 75007 Paris
tél. : 01 42 60 35 90
métro Rue du Bac
79, rue Boissière 75016 Paris